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会長の時間

会員夫人の誕生祝い

（有馬会長） ニコニコ報告

みなさんこんばんは。先週は平城京RCとの合同例会

に沢山の方の出席を頂きまして有難うございました。

200種類2000株のバラが咲き誇る霊山寺での素晴ら

しい薔薇園での例会、咲き誇るバラの中で、ひときわ

美しい新種のバラも見せて頂きました。まだ名前も

ないバラの花、どんな名前がつくのでしょう。

それから例会、そして美味しい料理を堪能致しました。

毎回ながら東山管長様にはお世話になっています。

平城京RCの皆様との親睦も深めて有意義なひと時を

過ごさせていただきました。先ほどクラブアッセンブ

リーでの各委員長さんから活発な活動報告を頂き有

難うございました。今年度もあと少しでございます。

次の追山年度に は I M が 控えております。皆さんの

御協力のほど宜しくお願い致します。全員参加で今ま

でに無かったような I M にしていきましょう。

有馬康明会長

アッセンブリー、活発な発表ありがとうございました。

先週の合同例会、東山会員様お世話になりました。本

日の卓話、村内様楽しみにしています。

林秀彦会員

やっと本格的な夏に向かっているようです。アッセンブ

リーで本年度もよくがんばっていただいた事がわかり

ました。あと1ヶ月余、有馬丸も富士山が見えてきまし

たね。

三木武彦、中西吉日出、谷垣嘉輝、松山悦啓、

金田宗寛、井上直治、植野教夫、野阪幸男、

小松玲子会員

今日も暑かったですね。

本日卓話、村内様、よろしくお願いいたします。

山上巌会員

過日、誕生祝いいただきました。有難うございました。

大濱正徳会員

雨後の新緑がひときわ濃くなった気がします。もう梅雨

に入った気配ですが、何しろ寒暖の差が激しい季節で

すからお互い体調管理には十分気をつけましょう。

津山初雄、追山重法、奥田裕一郎、佐川寛一、

竹田知弘会員

最終アッセンブリー、おつかれさまです。

渡邉巌会員

コルネ君が7月8日（日）関空より10時25分発の

ＫＬＭオランダ航空（ＫＬ０８６８便）で帰国されます。時

間のある方、お見送りに参加ください。

川野隆祐会員

先週の合同例会、東山会員いつもありがとうございま

す。その後のお食事も皆さんからの評判とてもよかっ

たです。野阪親睦委員長、懇親会、お疲れ様でした。

下村由加里会員

今期ライラが無事に終了しました！地区ライラ委員会

での有終の美を飾れました。

ありがとうございました。ニコニコ。

榎木晋作、笹本麻琴会員

東山会員、昨日は大変お世話になりありがとうござい

ました。

浅野晋良会員

井上会員様、先日はありがとうございました。

奥田裕一郎会員夫人 久代様 5月1日

植野教夫会員夫人 初江様 5月4日

松中隆会員夫人 千恵様 5月24日

杉村仁会員夫人様 扶美子様 5月31日

皆様おめでとうございます



幹事報告 （川野幹事）

卓話

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員ページにもありますのでご覧ください。

●地区より次年度会員・増強公共イメージ向上セミナーに向けてのお願いがきております。今年度の広報委員長

様の成功談や失敗談を次年度に伝えていく貴重な情報として盛り込みたいということです。5月末までにガバナー

事務所まで送って頂きますよう宜しくお願い致します。

また、次年度広報委員長様にも、ご質問や意見を事前に集め、ディスカッションしていくことに使っていきたいとい

うことです。いずれも、5月末までにガバナー事務所まで送って頂きますよう宜しくお願い致します。詳しくは事務

局または幹事までお問い合わせください。

●来週5月31日はクラブデーです。また、中井会員の入会歓迎会を行います。当日はアルコールが出ますので、

飲まれる方はお車でのお越しはご遠慮ください。

●米山記念奨学会より今月のハイライトよねやまが届いております。奈良西RCのHPの会員ページから受信

メールでもご覧いただけます。本日回覧を回しておりますので、ご一読ください。

登美ヶ丘北中学校教育協議会との歩み
登美ヶ丘北中学校区地域教育協議会 会長 村内俊雄様

奈良西ロータリークラブ様には、年末の「クリスマスを歌う」「ひつじの放牧」「労働に学ぶ」など青少年育成事業に

協力・支援いただき、誠にありがとうございました。本日は「社会奉仕活動」についてお話をさせていただきます。

まず、わたしの社会奉仕について紹介させていただきます。

一つ目は「地域デザイン」で、奈良地域デザイン研究所の活動と大阪経済法科大学で教えています。二つ目は

「地域コミュティの再生」で、登美ヶ丘北中学校区地域教育協議会で活動を行っています。

「デザイン」について、説明させていただきます。

【 デザインって何でしょうか？ 】

デザインの語源はデッサンと同じく、“計画を記号に表す”という意味のラテン語です。

デザインとは、ある問題を解決するために思考・概念の組み立てを行い、それを様々な媒体に応じて表現するこ

とです。「計画を記号に表す」という表現は少し難しいですが、言い換えると「デザインは思考というプロセスを経

た結果としての表現」になります。

アップル社の元ＣＥＯスティーブ・ジョッブズは、過去を振り返って将来につなげることをアメリカの大学卒業式で

スピーチされています。話されている内容は「過去の歩んできた点と点がつながると信じれば、自信を持って思う

ままに、生きることができます」と言っています。言い換えると、過去を振り返る事で、現在があり、そしてその先が

見えてきて、それを実行するプロセスが必要です。現在の社会には様々な課題が横たわっています。この課題を

解決する為にデザインを考え、それを実行してゆくプロセスが必要となります。

社会の課題の解決は個人では限界があります。組織による活動が必要で、その中で一番必要とされるのは人材

です。

このデザインの考えを実行している奈良地域デザイン研究所の目的は、社会の課題を多くの分野で活躍する人

たちの英知を結集し、自らがデザインし活動を行い、価値の再構築を行なう活動を行っています。

具体的には、（1）研究員の調査研究活動の支援（2）地域活動団体の支援と交流です。

奈良地域デザイン研究所は、平成27年に有識者の賛同を得て東大寺本坊で設立されました。その後、研究会や

フォーラムなどの活動を行いました。本年２月には市民フォーラムとして元三重県知事の北川さんを招いて開催

いたしました。



（担当：金田、花田）

第４０回 （通算２３２２回）例会予告

例会日 平成３０年６月７日（木）

地区財団推進委員（次年度計画について）

次回の担当事務員：杉山・藤原

次に、教育に関しては登美ヶ丘北中学校区地域教育協議会の活動ですが、奈良西ロータリークラブ様にもお世

話になっている事業です。

具体的な活動を説明いたします。奈良市が進めている「地域で決める予算事業」というのがあり、この事業は、奈

良市のすべての中学校区に設置されています。この事業は「子どもたちの教育活動の充実を図るとともに、地域

の教育力の再生と、地域コミュニティーの活性化をすすめることを目的」です。地域の人たちや自治会・ＰＴＡ・企

業・緒団体がこの事業を支え活動しています。「学校だけでは解決が出来ない事」を支援し、この目的の先には、

地域コミュティの再生も目指しています。

奈良西ロータリークラブ様とは、とみきた合唱団の「クリスマスを歌う」、「ひつじの放牧」、キャリア教育での「労働

に学ぶ」など、多くの事業で連携協力をいただいております。この活動が認められ昨年は「キリン財団」「パナソ

ニック教育財団」から表彰を受けました。

最後にこれらの取組で目指しているテーマは「学校を中心とした地域コミュティの再生」です。これを行う為には学

校と地域の人たち、企業、各種団体との連携による活動が必要です。登美ヶ丘北中学校区は学園前の新興住宅

地で、奈良市で唯一人口が増加している地域です。自治会は活動が弱く、地域コミュティも弱い地域でもあります。

この環境の中でこの目標を達成る為の活動を行い、この事業は成功すれば全国のモデルケースになると思って

おります。

本日の話は大学で９０分程度要する内容で時間が足りませんでしたが、説明不足があれば終了後等にご質問い

ただければと思います。今後この関係が更なる発展を祈願いたして終わります。

本日はありがとうございました。


